

# Wir sind dann mal weg... im 20. Jugendlager 2014

Bald ist es soweit!

Wir – das sind 54 aufgestellte Kinder und Jugendliche und ein motiviertes Leiterteam – freuen uns auf eine schöne Lagerwoche in Graubünden.



Vom 19. – 26. Juli sind wir in Sedrun im Lagerhaus Larisch in den Ferien.

Was wir alles erleben werden?

- Wir wollen Goldwaschen und ganz viel Gold finden...
- In den Bündner Bergen hat's Kristalle – wo und wie entstehen sie?
- Ein 20 jähriges Jubiläum mit geladenen Gästen will gefeiert werden!

## "Hüt isch Fäsch"

- Wir fahren zum Oberalppass und wandern zum Rheinsprung.
- Der obligate Baditag gehört ins Lager, wie gemütliches Nichtstun unter Gleichgesinnten...
- Ein Spielabend rund um „Kleintiere Schweiz“ wird uns unseren Verband näher bringen.
- und noch vieles mehr.....

Wer wissen möchte, wie es uns im Lager ergeht, kann dies ab Montag, 21. Juli auf dieser Website nachlesen.

Allen, die zuhause bleiben, wünschen wir auf jeden Fall auch eine schöne, sonnige Zeit!